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本报讯 （记 者 巫 鹏 通 讯 员 吴 一

铭）12月 28日上午，宝丰县第十六届人

民代表大会第二次会议在该县政务中

心举行第二次全体会议，并在圆满完成

大会各项议程后胜利闭幕。

大会主席团常务主席、执行主席王

代强、刘景华、崔仓、阿卫国、庞旭辉、金

龙峰在主席台就座。县委书记王代强

主持会议并讲话。大会主席团其他成

员在会场前排就座。

大会应到代表 236 人，实到代表

216人，符合法定人数。

会议表决通过了大会总监票、监票

人名单；根据本次大会选举办法规定，

确定了总计票、计票人、保密员。依照

法律程序，大会以无记名投票的方式，

选举产生了 42名宝丰县出席平顶山市

第十二届人民代表大会代表，选举刘海

亮为宝丰县人民政府县长。

王代强在讲话中指出，经过全体

代表和大会工作人员的共同努力，县

十六届人大二次会议圆满完成了各

项议程。会议期间，各位代表肩负全

县人民重托，认真酝酿提名各项候选

人，依法选举产生了宝丰县出席平顶

山市第十二届人民代表大会代表，补

选了宝丰县人民政府县长，圆满完成

大会选举任务。下一步，希望各位代

表充分发挥人大代表的先进模范作

用，引导动员干部群众，在县委的坚

强领导下开拓进取、勇毅前行，为全

面建设社会主义现代化新宝丰而努

力奋斗。

新当选的县人民政府县长刘海亮

进行了宪法宣誓并作表态发言。他说，

大会选举我担任宝丰县人民政府县长，

我深感责任重大、使命光荣。每一张选

票都凝聚着各位代表的信任和支持，更

承载着 50 万宝丰人民的厚望和重托。

我将始终牢记组织和人民的嘱托，团结

带领县政府一班人，坚定信仰守忠诚、

务实担当谋发展、牢记宗旨为民生、依

法行政提效能、清正廉洁守底线，恪尽

职守、夙夜在公，踔厉奋发、笃行不怠，

与全县人民携手创造宝丰更加辉煌灿

烂的明天。

10 时 55 分，大会在庄严的国歌声

中闭幕。

42人当选为市第十二届人大代表，刘海亮当选为县长

宝丰县十六届人大二次会议闭幕

近日，在主城区市场路背街小巷升

级改造项目现场，市政工人为宽 13 米、

长 430米的道路铺设柏油。

今年，宝丰县将背街小巷改造提升

列入重点工作目录，按照点面结合的原

则，结合文明城市创建，全面实施提升计

划，涉及道路 499 条。改造内容包括卫

生死角清理，违法建筑物拆除，雨污水管

网改造、分流，地上线路梳理，路面铺设

柏油及路灯亮化等，计划通过实施“一清

二拆三改四补”进一步提高城市魅力和

宜居品质。 本报记者 巫鹏 摄

改造提升背街小巷

12 月 28 日，在县城人流量较

多的龙兴路与车站路交叉口，宝丰

县应急管理局的志愿者向群众宣

传烟花爆竹禁燃禁放政策。

连日来，该局通过张贴烟花爆

竹禁燃禁放通告和向群众发放宣

传页、现场讲解等方式，宣传燃放

烟花爆竹所带来的危害，引导群众

自觉做禁燃禁放的践行者、宣传者

和监督者。 本报记者 巫鹏 摄

开展禁燃禁放宣传

本报讯 （记 者 巫 鹏 通 讯 员

范淑）12 月 26 日上午 8 时，宁洛高

速公路宝丰收费站至小屯收费站

全线封闭，中铁四局焦唐高速汝

方一分部长营街两座上跨宁洛高

速天桥拆除工作全面启动，400 余

人和 50余台机械设备争分夺秒进

行天桥破拆、场地清理、交通恢复

等系列工作。5 个多小时后，两座

上跨天桥全部拆除完毕，进一步

打 通 了 制 约 项 目 建 设 的 关 键 卡

口，为后续施工的有序推进夯实

了基础。

此次拆除的两座上跨宁洛高

速天桥分别是长 90 米、宽 8 米的

长营街枢纽匝道天桥和长 72 米、

宽 6 米的晁庄天桥。宁洛高速作

为省级高速公路，车流量大，交通

导改复杂。天桥拆除任务异常艰

巨，时间、安全、环保等各方面要

求较高。

为了能在交通管制时间内完

成 桥 梁 拆 除 ，尽 可 能 提 高 效 率 、

缩 短 拆 除 时 间 、降 低 安 全 风 险 ，

建设单位、施工单位、监理单位、

设计单位及地方政府先后多次召

开 专 题 会 议 ，研 讨 封 路 导 改 方

案 、安 全 警 示 设 备 等 专 项 内 容 ，

并提前组织人员全标段范围内检

查标志标牌和安全设施，配合交

警 、路 政 部 门 清 退 服 务 区 内 车

辆 ，多 次 组 织 预 演 ，确 保 拆 除 工

作万无一失。

焦唐高速汝方段项目 SG-1标

总长 47.157 公里，其中设计 2 个枢

纽、4个互通、1个服务区，是河南高

速公路“13445”工程第一批重点项

目之一，也是建设里程、估算投资

超“双百”的特大综 合 型 工 程 项

目。项目建成后将成为豫西南地

区新的快速通道，对完善区域路

网结构、激发县域经济活力、推动

豫西南地区高质量发展具有重要

作用。

400余人齐上阵

两座上跨宁洛高速天桥5个多小时拆除

本报讯 （记者巫鹏 通讯员李万

鹏）12月 15日，宝丰县卡洛特网络科技

有限公司法人王宁在该县行政服务中

心的企业开办集成专区，办理了经营

场所备案登记，领取了新标注“多址”

的“一照多址”的营业执照。这也是全

县首张“一照多址”营业执照。

“过去，每新增一个经营场所都要

设立一个分公司、注册一个营业执照，

现在只需要在营业执照上新增地址，

当场就可完成备案。”王宁表示，“一照

多址”的实施大大节省了企业扩张的

时间成本。

据企业开办集成专区负责人任

霈斌介绍，“一照多址”是指企业在

营业执照登记的住所之外，可设立

多个经营场所，只需备案，无需新办

营业执照。它与以往传统的申请分

支机构设立登记相比，突破了“一照

一址”的限制，大幅减少申报材料，

压缩审批环节，节省了企业增设分

支机构的时间和成本，而且省去了

诸多分支机构的年报义务，各经营

场所可随登记企业一并申报年报。

这项改革对优化营商环境具有重要

意义。

该县市场监管局局长任朝阳介绍

说，“一照多址”制度的实施将进一步

为企业注册登记便利化改革松绑清

障，释放场所资源，降低市场准入门

槛，是深化商事制度改革，优化营商

环境，推动大众创业、万众创新的重

要举措。

节省企业扩张时间成本

全县首张“一照多址”营业执照颁发

本报讯 （记者巫鹏）12月 16日，宝

丰县建宝城市建设有限公司在该县自

然资源局办理了国有建设用地使用权

的转移预告登记。这是该县发出的首

张国有建设用地使用权转移预告登记

证明，也是以预告登记方式实施土地

二级市场用地转让的一次成功探索。

宝丰县建宝城市建设有限公司因

发展需要，急需购买该县某公司名下

一宗土地进行投资开发。但因该宗土

地建设工程投资额未达到总投资额的

25%，导致使用权暂时无法办理转移

登记。

了解这一情况后，该县自然资源

局积极研讨、综合研判，在企业提交土

地转让合同、提出登记申请、提供相关

资料后，为建宝公司办理了国有建设

用地使用权转移预告登记，解了公司

的燃眉之急。

预告登记转移制度是指按照“先

投入后转让”的原则，对未完成开发投

资总额 25%以上的建设用地转让，先

行办理不动产预告登记，由拟受让方

对地块进行开发建设，待达到土地转

让要求后，再办理正式手续。

该县自然资源局局长王月霞介绍

说，此次预告登记转移制度的实施是

优化营商环境的创新之举，为该县盘

活低效用地、落地优质项目开辟了新

路径。

先投入后转让 盘活低效用地

首笔国有建设用地使用权转移预告登记办结

本报讯 （记者巫鹏 通讯员李

莉）“专家现场提出的整改建议，

进一步拓展了隐患排查的深度和

广度，提高了我们对安全管理精

细化的认识。”12 月 28 日，在高级

工程师、省级安全生产专家翟国

安、梁豪云指导检查后，位于宝丰

县北部园区内的河南京宝新奥新

能源有限公司负责人说，专家的

“把脉问诊”和现场指导让企业安

全生产管理工作思路更加清晰了。

为进一步落实企业安全生产

主体责任和行业监管责任，全面推

进安全生产专项整治工作深入开

展，宝丰县应急管理局聘请安全生

产专家与执法人员组成检查组，对

危险系数高、安全生产基础薄弱的

危化、工贸等重点领域企业开展专

业化隐患排查。检查组通过看现

场、查资料、问情况等方式“把脉问

诊”，找准企业风险点、薄弱点，开

出良方，帮助制定整改方案、防范

措施，切实消除隐患。

该县实施隐患整改闭环管理，

对于专家反馈的问题隐患全部建

立整改台账，明确整改措施、责任

人和整改时限，逐一挂账督导，逐

一整改销号。截至目前，该县检查

指导企业 26家，排查安全隐患 103

条，督促整改 95条。

“下一步，我们将继续采用‘专

家开良方+执法有温度’的模式，

通过送服务、送指导帮助企业深入

查找存在的安全风险点，确保企业

生产持续安全稳定。”该县应急管

理局局长赵团利说。

县应急管理局推进安全生产专项整治

专家开良方 执法有温度

本报讯 （记 者 巫 鹏 通 讯 员 魏 世

泽）12 月 26 日，冬日暖阳下，位于商酒

务镇韩庄村虎狼爬岭的 3000 亩（1 亩≈
666.67 平方米）梨树林里人影绰绰，20

多名宝丰县欣荣种植专业合作社的社

员在这里忙碌着。伴随着嗡嗡声，社员

手中的电动裁枝剪只需轻轻一按，成年

人大拇指粗细的梨枝便应声而断。“要

想来年多结大果，冬天剪枝压枝的功夫

是一点儿都不能少。”合作社负责人赵

金亮说。

虎狼爬岭曾有“有女不嫁虎狼爬，

好年也得饿掉牙”的说法流传。草多、

石头多、土地高低不平，让粮食种植在

这里困难重重。对此，商酒务镇政府多

次请农科院专家实地考察，最终发现虎

狼爬岭拥有丰富的地下水资源、天然富

硒的土壤、较大的昼夜温差，这些为果

树种植提供了优越的自然条件。

2014年，伴随煤矿产业淘汰落后产

能的大潮，曾经的“煤老板”赵金亮在镇

政府的引导下多次外出考察，选定了秋

月、园黄两个梨品种，来到虎狼爬岭，开

启了“绿水青山就是金山银山”的转型

之路。

经过多年发展，如今的虎狼爬岭层

层梨树从岭下绵延至岭上。冬天，排排

梨树静静伫立，像士兵一样整装待发；

春天，梨花遍野、十里飘香，游客三五成

群徜徉其中；夏天，绿叶繁盛、枝杈茂

密，青色的果实在枝叶间若隐若现；秋

天，金黄的梨子挂满枝头，梨农们欢笑

着、采摘着。

为了打响“虎狼爬岭”品牌，赵金亮

带着秋月梨夺得了第二十届全国绿色

食品博览会金奖、全国森林食品交易博

览会优质奖；秋月梨获评“绿色食品 A

级产品”，还入选了全国名特优新农产

品名录。良好的品质与品牌效益让虎

狼爬岭的精品梨可以卖到“百元一个”，

实现每亩利润近万元。

名声闯出来了，怎么让果品“走出

去”又成了亟待解决的难题。商酒务镇

政府了解到果农的难处，为种植基地平

整、修建近 20公里道路，建起了 2500立

方米的冷库，彻底解决了秋月梨“离乡”

的储存、运输问题，让秋月梨出现在北

上广的超市里成为可能。

今年 11月，韩庄村入选第十二批全

国“一村一品”示范村镇，进一步擦亮

“秋月梨乡”金字招牌，助力虎狼爬岭梨

产品走向国内、国际市场。

商酒务镇“虎狼爬岭”精品梨每亩利润近万元

寒冬修枝忙 来年看“梨乡”

本报讯 （记 者 巫 鹏 通 讯 员

窦传阳）近日，走进位于石桥镇的

平顶山市丰佳生物科技有限公司

生产车间，琳琅满目的骨汤调料

令人眼花缭乱，数十名工人在紧

张忙碌着。

“我们公司主要加工生产固

态、半固态复合调味料，产品畅销

全国。”该公司负责人于海燕介绍

说，公司产品涉及高汤类、白汤类、

肉膏类和骨素类四大类十几种，年

生产固态调味料 1000余吨、半固态

调味料 1万余吨。

“以前我们都是跑到南方打

工，农忙的时候也回不来，现在骑

电动车 10分钟就到公司了，平时能

照顾家，一个月还有 3000 多元的

收入。”员工牛付姣说。

作为我市农业产业化龙头企

业，丰佳生物科技有限公司在创造

经济效益的基础上，通过入股分红

的方式带动 123 户村民增收致富，

还采用收购畜禽副产品、提供就业

岗位等方式带动周边 1000 余人实

现就近就业。

近年来，针对调味品产业园的

发展定位，石桥镇紧紧围绕招商服

务和园区服务，严格落实企业“首

席服务官”制度，为园区企业提供

周到、贴心、便利的增值服务，将绿

何园家庭农场生产的压榨食用油、

邢记酒业有限公司生产的食用醋、

平顶山市久真食品有限公司生产

的调味料等纳入产业园发展项目，

不断延伸调味品产业链，壮大调味

品产业园发展队伍，促进当地更多

群众实现“家门口”就业，打造兼具

深度和广度的调味品产业发展新

格局。

“下一步，我们将以调味品产

业园发展为契机，以绿色技术创新

为抓手，围绕绿色工厂、绿色产品、

绿色供应链等关键环节，深入推进

绿色调味品产业体系建设，带动更

多群众就业增收。”石桥镇党委书

记马中奎说。

石桥镇潜心发展调味品产业

扩大园区“朋友圈”拓宽就业增收路

本报讯 （记 者 巫 鹏 通 讯 员 雷 云

晓）干 净 平 坦 的 道 路 、修 剪 整 齐 的 树

木、窗明几净的农舍……12 月 26 日，走

进赵庄镇泥河村，蓝天白云下的小村

庄秀美幽静，几位老人在门前边晒太

阳边唠嗑。

“别看俺们村子小，可‘麻雀虽小、五

脏俱全’，村里都是水泥路，不仅有大戏

台、小游园、健身广场，还有健康步道，最

近还专门为老人建了幸福院。”说到村里

的变化，村民们交口称赞。

据 泥 河 村 党 支 部 书 记 郭 现 文 介

绍，自“五星”支部创建工作开展以来，

拟创“四星”党支部的泥河村紧紧围绕

创建要求，全力抓党建、强治理、促振

兴，形成了党员干部带好头、村民老少

齐参与的良好局面，有效推动创建工

作 走 深 走 实 ，实 现 了 村 庄 外 在“ 高 颜

值”、内在“好气质”。今年以来，全村

升级改造小游园 1 处，翻新重建健康步

道 400 余米，为村里老人修建完成幸

福院。

如今的泥河村，荒废空地上建起了

小游园，水泥路通到了家家户户大门

前，老旧寨河岸边休闲步道蜿蜒交错、

贯穿全村，房前屋后干净整齐，基础设

施日益完善。

驻村第一书记张快快对村里的新

变化如数家珍，“我们通过开展周五义

务劳动日活动、‘五美庭院’评比活动

等，实现了生态宜居‘颜值高’；通过持

续开展反诈骗、扫黄打非、依法信访等

普法宣传，实现了平安法治‘质量高’；

通过开展‘好婆婆’‘好媳妇’等评选活

动，培育先进典型，组织党员干部积极

开展新时代文明实践志愿活动，倡导乡

村文明新风尚，实现了文明幸福‘指数

高’；通过土地流转、加盟葡萄产业园项

目等方式不断壮大村集体经济，实现了

产业兴旺‘收入高’，村民的幸福感、获

得感、满足感不断增强。”

赵庄镇泥河村“五星”
支部创建带来新变化

颜值高 气质好
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